Fêtes de fin d'année et sobriété énergétique

Les fêtes de fin d'année, pour être joyeuses, devraient-elles s'accompagner systématiquement d'illuminations fastueuses ? Voilà qui ne serait guère en phase avec la réalité de notre monde actuel et nos ambitions de sobriété énergétique.

La ville a opté pour des illuminations LED moins gourmandes énergétiquement, pour tout de même ne pas priver notre population de l'esprit des fêtes de fin d'année. Et dans une optique de sobriété, la municipalité a pris la décision d'éteindre les illuminations chaque soir à partir de 22h30.

Depuis plusieurs années, une majorité des sapins destinés à décorer les écoles et le parvis de la mairie sont produits dans nos serres et ont, de ce fait, une faible empreinte carbone.

Nous vous attendons nombreux le 14 décembre à partir de 17h45 pour participer au lancement des illuminations. Ce sera également pour vous l'occasion d'apprécier le travail des agents du Service espace vert.

La majorité municipale vous souhaite de belles et heureuses fêtes de fin d'année.

Décembre 2022